



ULRICH BAUER

Hochschule Kempten / LMU

Ausbildung im Maschinenbau (schweißen & drehen). Mehrere Jahre als Monteur und später als Montageleiter weltweit unterwegs.

Ende zwanzig Studium der Ethnologie und Archäologie, Linguistik, Geschichte; anschließend ein weiteres Studium der Germanistik, Deutsch als Fremdsprache und Kulturgeographie. Promotion in angewandter Linguistik.

Nach dem Studium Berufseinstieg als Sprachlehrer. Mitarbeit an DaF-Lehrwerken; insgesamt 15 Jahre außerhalb Europas.
Seit 2008 wieder in Deutschland.

2010 Berufung auf eine Professur für interkulturelle Kommunikation, Hochschule Kempten. Coach im Management in der Industrie (Spezialmaschinen, Automotive, Elektroindustrie usw.). Begleitung von Internationalisierungsprozessen; Kombination von Industrieerfahrung und Kommunikation & interkulturellen Kompetenzen



Hessisches Ministerium
für Soziales und Integration



Industrie- und Handelskammer
Frankfurt am Main

